



CARTAS

Carambolas de Gumucio

A Rafael Gumucio le pena "El señor de los anillos", aunque no está claro que haya leído la obra. Confunde Tíerra Media con Edad Media, y habla de la abundancia de niños; nada tiene que ver la creación de Tolkien con el Medioevo histórico y, en cuanto a los niños, cuesta encontrar alguno en la novela. Sobre la Edad Media, recuerda que en ella la literatura era muy adulta y realista: nada de magos, encantamientos y maleficios. ¿Y el filtro que enamoró a Isolda y Tristán; y las mágicas proezas de Merlin, y las brujerías de Morgana; la espada encantada de Artús; la misteriosa herida del Rey Pescador, etc.? Puri redondear sus asertos, el 5/03 habla de "cierto catolicismo británico que tiene como centro espiritual a Oxford y que encuentra en C. S. Lewis y J. R. R. a sus máximos exponentes". ¡Qué mala pata: ¡C. S. Lewis no era católico!

Hernán Poblete Vargas

14-8500-6

596385

Carambolas de Gumucio [artículo] Hernán Poblete Varas

Libros y documentos

AUTORÍA

Poblete Varas, Hernán

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carambolas de Gumucio [artículo] Hernán Poblete Varas

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)